

## Q et R #1

**Date:** Le 12 avril 2024

**Projet :** Demande d'offre à commande pour des Services d'électriciens pour le centre de recherche et de développement de Saint-Jean-sur-Richelieu

*The English version can be found on the following page.*

---

Les soumissionnaires doivent s'assurer que leurs propositions soient basées sur la version la plus récente des documents de soumission publiés et prennent en considération les informations ci-dessous, incluant toute information déjà publiée lors des amendements ou Q&Rs antérieurs.

Les propositions ne respectant pas cette exigence seront rejetées.

---

### 1. Question

Est-ce que les appels seront faits pour des travaux uniques (par exemple changer une prise)?

### 1. Réponse

Non, les travaux réguliers seront regroupés pour une journée de travail complète, soit 8h au minimum.

### 2. Question

Est-ce qu'il y aura de la programmation et de l'automatisation à effectuer?

### 2. Réponse

Non, il n'y aura que des travaux électriques. La programmation et l'automatisations sont effectués par d'autres compagnies.

### 3. Question

Est-ce qu'il y a des locaux à l'épreuve des explosions?

### 3. Réponse

Oui, 2 locaux sont à l'épreuve des explosions. Le taux à l'heure reste le même cependant les pièces sont plus chères.

### 4. Question

Est-ce qu'il y a un ascenseur?

### 4. Réponse

Oui, il y'a un ascenseur qui se rend aux 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> étages

## 5. Question

Est-ce que le temps est calculé à l'arrivée sur le lieu du travail?

## 5. Réponse

Oui, le taux horaire est calculé à l'arrivée sur le lieu du travail.

---

**Tous les autres termes et conditions restent inchangés**



## Q and A #1

**Date:** April 12, 2024

**Project:** Request for standing offer for Electrician Services for Saint-Jean-sur-Richelieu Research and Development Centre

---

Bidders must make sure that their bids are based on the latest version of the tender documents published and take into consideration the following amendments and information, including any information provided on amendments or Q&A previously published for this project.

Bidders that do not comply with this requirement will be discarded.

---

### 1. Question

Will calls be made for one-off jobs (for example: changing an outlet)?

### 1. Answer

No regular work will be regrouped for a full day (8 hours minimum).

### 2. Question

Will there be programming and automation to be done?

### 2. Answer

No there will only be electrical work. Programming and automation are done by other companies.

### 3. Question

Are there explosion-proof premises?

### 3. Answer

Yes, 2 premises are explosion-proof. The hourly rate remains the same however the parts are more expensive.

### 4. Question

Is there an elevator?

### 4. Answer

Yes, there is an elevator that goes to the 2<sup>nd</sup> and 3<sup>rd</sup> floors.



## 5. Question

Is time calculated upon arrival at the workplace?

## 5. Answer

Yes, the hourly rate is calculated upon arrival at the workplace.

---

**All other terms and conditions remain the same.**